

Indicadores inmunohistoquímicos de rechazo crónico o tolerancia en trasplante renal de más de un año.

Nichele, Liliana Rosario del Carmen (1997) *Indicadores inmunohistoquímicos de rechazo crónico o tolerancia en trasplante renal de más de un año*. Universidad Católica de Córdoba. [Tesis Doctoral].

El texto completo no está disponible en este repositorio.

Resumen

El trasplante renal ha dejado de ser un procedimiento experimental, para pasar a ser el tratamiento de elección en pacientes con insuficiencia renal crónica. El injerto renal ha aumentado su sobre vida por mejores regímenes inmunosupresores, como también, por mayor conocimiento y control respecto de la respuesta inmunológica, mejores métodos de preservación del órgano y compatibilidad de tejido, de esta manera han disminuido los episodios de rechazo, claramente en el primer año postrasplante, pero no ha sido tan evidente después del año, por lo que debe pensarse en nuevas estrategias de identificación del rechazo, antes de que produzca daño irreversible.

Tipología documental: Tesis doctorales (Doctoral)

Palabras clave: Medicina. Rechazo al injerto. Trasplante de riñón.

Descriptores: [R Medicina > R Medicina \(General\)](#)

Unidad Académica: [Universidad Católica de Córdoba > Facultad de Medicina](#)